



7 Pièces

259 m²

Réf. MZIMD018

1 385 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine de style Californien d'environ 260 m2, bénéficiant d'un ensoleillement total et offrant une vue mer panoramique à 270 degrés sur le Massif de l'Estérel, la baie de Cannes et les îles de Lérins. Sur un terrain en pente d'environ 2 561 m2, aménagé en trois larges terrasses. Avec piscine, cuisine d'été, potager, poulailler, bassin d'eau et garage pour 6 voitures. Possibilité d'agrandissement / construction dans le garage ainsi qu'un logement supplémentaire indépendant d'environ 100 m2 entre la villa et la piscine. Véritable havre de paix, sans aucun vis-à-vis, à 20 ...

Magnificent contemporary Californian-style villa of around 260 sqm, benefiting from full sunshine and offering 270-degree panoramic sea views over the Estérel Massif, the Bay of Cannes and the Lérins Islands. On a sloping plot of around 2,561 sqm, laid out in three wide terraces. With swimming pool, summer kitchen, vegetable garden, henhouse, pond and garage for 6 cars. Possibility of extension / construction in the garage and additional independent accommodation of approximately 100 sqm between the villa and the swimming pool. A haven of peace and quiet, just 20 minutes from the Croisette and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES
278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

